7 Piéces

220 m2

Réf. 84098721
21675 €

Cap-Ferret
Maison a louer (33970)
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L'agence BARNES Bassin d'Arcachon vous présente cette villa
d'exception, idéalement située dans le centre du Cap Ferret, au coeur
d'un quartier calme assurant intimité et tranquillité, tout en étant a
proximité des commerces et restaurants. La villa s'ouvre sur une
grande piece de vie lumineuse, harmonieusement agencée avec un
salon accueillant agrémenté d'une cheminée, une salle a manger
élégante et une cuisine ouverte équipée, dotée d'un flot central. Cette
piece de vie s'étend naturellement vers une vaste terrasse exposée au

sud, offrant un espace idéal pour se détendre, avec un barbecue, ...

BARNES Bassin d'Arcachon presents this exceptional villa, ideally located in the
center of Cap Ferret, in a quiet neighborhood offering privacy and tranquility, yet
close to shops and restaurants.The villa opens onto a large, luminous living room,
harmoniously laid out with a welcoming lounge featuring a fireplace, an elegant
dining room and an open, fully-equipped kitchen with a central island. This living
space extends naturally onto a vast south-facing terrace, offering an ideal space for
relaxing, with a barbecue, swimming pool and Jacuzzi as an extension.On the night

side, let yourself ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON
11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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